



KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

## Bitte Überprüfen Sie, ob diese private Email von den wahren Bitcoin Magier Ptah Kidane manipuliert ins Netz gesetzt wurde, um die Bitcoin Investoren zu täuschen!!

1 Nachricht

KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

9. Februar 2024 um 21:04

An: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berliner-verlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, barrosbebian@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworlding.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, katherine@thedanielslandnews.com, klawer@um.dk, Kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmgruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com, rostelecom@rt.ru, pr@rt.ru, info@amcham.com.al, alqi.kociko@albaniandailynews.com, contact@algeriainvest.com, dg-onda@onda.dz, h.bouzidi@onda.dz, Pablo.MAZARRASA-RODRIGUEZ@ees.europa.eu, abipco@ab.gov.ag, ricki.camacho@ab.gov.ag, info@abdbank.com, int@aipa.am, armpat@aipa.am, secretariat@petekamutner.am, info@3ecpa.com, kamil.valiyev@dentons.com, gdo@bna.gov.bh, gdnnews@gdnmedia.bh, oped.tbs@gmail.com, reporting@thedailystar.net, tajdin@thedailystar.net, fexpress68@gmail.com, info@pressoffice.gov.bz, info@belizetourismboard.org, aballoeugene@yahoo.fr, info@finances.bj, RR-BEN@imf.org, rmeyer@royalgazette.com, info@bernews.com, commercelapaz@state.gov, enquiries@chandrawatpartners.com, knowhowbih@ebrd.com, publicrelations@bb.org.bw, bbfrancistown@bb.org.bw, commissioner@bvfsc.vg, bvfinance@webershawndwick.com, amsolega@yahoo.fr, office.burkinafaso@unido.org, giz-burkina@giz.de, info@opengovpartnership.org, Dinah.mcdougall@trade.gov, lisa.foss@trade.gov, Isabel.valenzuela@trade.gov, Marcelo.orellana@trade.gov, Macarena.marin@trade.gov, lbresky@inapi.cl, inapi@inapi.cl, david@ticotimes.net, info@unem.edu, info@unem.edu.pl, info@buridaci.com, assistdg@buridaci.com, giz-cote-ivoire@giz.de, joerg.maxin@giz.de, office.cotedivoire@unido.org, news@dominicanewsonline.com, registrarofcompanies@dominica.gov.dm, cipoclerk@dominica.gov.dm, hassan\_daher2000@hotmail.fr, odda260416@gmail.com, diriehdiris@yahoo.fr, artem.kovalev@hilti.com, ZarateSC@state.gov, TinajeroSV@state.gov, MeitznerBJ@state.gov, info@just.ee, anuj@feedspot.com, info@advapay.eu, news@fijilive.com, editor@islandsbusiness.com, manager@fijichamber.com, info@businesswire.com, ohebgga@worldbank.org, gabaonalert@worldbank.org, info@giepa.gm, colleyabdoulie@yahoo.com, info@moj.gov.gm, jcuellar@georgia.org, info@modernghana.com, info@businessghana.com, Office.Accra@trade.gov, business.licensing@gibraltargov.gi, info@gibraltarc.com, info@gibraltarchamberofcommerce.com, gbnnews@spiceisle.com, isha.abraham@gov.gd, hkaamon@yahoo.fr, info@apngbc.org.au, giz-sierra-leone@giz.de, filipeguilhermel@hotmail.com, ysantos@ecowas.int, RR-GNB@imf.org, haitiantimes99@gmail.com, Amb.washington@diplomatie.ht, acastro@hondurasnews.com, businessconference@charltonmediamail.com, news@am730.com.hk, corporatesub@scmp.com, info@hkex.com.hk, letters@jordannews.jo, info@visitjordan.com, director.gov.ni, ni@ni.gov.jo, enaam.mutawe@ni.gov.jo, editor@jordantimes.com, nicky.watson@caymannewsservice.com, cibcd@gov.ky, angela.piercy@gov.ky, donna.bush@gov.ky, aliyah.dunstan@gov.ky, editor@cambodiadaily.com, hello@kiripost.com, info@ibccambodia.com, eugenebapdom@yahoo.fr, giz-kamerun@giz.de, inter@patent.kg, kanc@adilet.gov.kz, kazakhstan-wipo@adilet.gov.kz, info@astanatimes.com, giz-kasachstan@giz.de, contact@leinenon.kz, info@airmes.pro, office@thekatzgroup.com, BrazzavillePolEcon@state.gov, emmanuel.beaudet@hilti.com, ministerecart@state.gov, moyamajoe@gmail.com, giz-kongo-rdc@giz.de, jarallah@arabtimesonline.com, circulation@kuwaittimes.com, La\_oso\_rep@jica.go.jp, webmastervientiane@state.gov, info@aoas.usaid.gov, pasts@km.gov.lv, pasts@lrpv.gov.lv, Monrovia-Commerce@state.gov, SheriffAM@state.gov, Kamarai@state.gov, Info@thenewdawnliberia.com, Editor@libya-businessnews.com, s\_zaptia@hotmail.com, admin@macaubusiness.com, jreis@macaubusiness.com, Advertise@freemalaysiatoday.com, brian@thestar.com.my, estherng@thestar.com.my, sgchris@thestar.com.my, jagdev@thestar.com.my, business@1500help.mv, info@mhb.org.mt, onenews@onenews.com.mt, pcocks@mediatoday.com.mt, info@businessmauritius.org, comd@govmu.org, ct-contact@uptevia.com, editor@monacolife.net, Advertising@monacolife.net, dg.inico@tv cabo.co.mz, jermaine@namibian.com.na, newsdesk@thebrief.com.na, info@nepalcopyright.gov.np, updawadi@hotmail.com, info@nepalpress.com, giz-niger@giz.de, giz-nordmazedonien@giz.de, info@ominvest.net, contact@fm.gov.om, hana.almaani@ominvest.net, Timothy.Cannon@trade.gov, Jeane.Zuniga@trade.gov, Diana.Lozano@trade.gov, info@pngbusinessnews.com, diego.troche@intergest.com, info@paraguay@intergest.com, admin@businessnews.com.ph, online@bworldonline.com, apostila@justice.gov.md, giz-ruanda@giz.de, riiroga@gmail.com, Customerservices@solomonstar.com.sb, jamalanga@gmail.com, pro@pacra.org.zm, w.banda@pacra.org.zm, info@mpe.gov.ws, frontdesk@outlooknewsletters.com, silvia.rossi.ubm@pa.sm, mu\_falcon\_insurance\_administration@pwc.com, LaptopScheme@gov.sc, info@gov.kn, Advertise@sknews.com, office@investskitts.kn, stluciatimes@gmail.com, accounts@stluciatimes.com, kencod72@yahoo.com, kenneth.codrington@gov.sr, info.bie2021@gmail.com, surinameBusinessInfo@state.gov, akmal.olimshoev85@mail.ru, dushanbe@ecovis.com, news.contact@oecd.org, support@tz.nationmedia.com, ceo@cosota.go.tz, info@cosota.go.tz, cosotatanzania@gmail.com, matangi@matangitonga.to, info@ntzbc.org.nz, news@dailypost.vu, byosef@vanuatu.gov.vu, reception@vcci.com.vu, financemail@bahamas.gov.bs, mofgeneral@bahamas.gov.bs, minagriculturemarine@bahamas.gov.bs, info@meidastouch.com, tips@cnn.com, NBCNewsMediaRelations@nbcuni.com, news.tips@abc.com, telespectateurs@arte.tv

Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten,

den unten zugefügte private Email an König Charles III. habe ich keinesfalls auf meiner Webseite veröffentlicht. Weil das eine Sache zwischen mir und den König war, jedoch scheinen die Regierungshacker keine Grenzen zu kennen, und versuchen mit allen Mitteln Euch mit meiner manipulierten Emails zu täuschen, damit Ihr glaubt, ich hätte das Glücksportal geöffnet.

Das würde ich aktuell niemals tun, denn Ihr braucht nur Präsident Putin sprechen zu hören, der sich mit den von Ex Präsidenten Fake Vertrauten Moderator Tucker Carlson interviewen lässt. Jeder normale Mensch hätte jetzt gedacht, warum ausgereicht der Tucker, der den 6. Januar 2021 als ein Fake Geschehen darstellen wollte, und hinterher vom Fox New rausgeflogen ist. Also ich rieche da Korruptionen, Tatsachen Fälschung, russische Spion Arbeit für Donald Trump, und Landesverrat.

Ist Donald Trump ein Russe, oder will Er sich durch Sein Freund Tucker Carlson einen russischen Pass besorgen lassen, für den Fall, dass Er ins Gefängnis muss? Oder arbeitet Er mit Seinem Spion Tucker zusammen, damit Russland gewinnt, und Er bessere Chancen hat die amerikanische Präsidentschaftswahl 2024 zu gewinnen? Das ist ein Landesverrat, wofür Donald Trump zu Seinem genetischen Vaterland Deutschland abgeschoben werden sollte. Wenn Russland gegen die Ukraine gewinnt, dann hat es auch gegen USA, Großbritannien, und Europa gewonnen. Hier bei habe ich keineswegs die sehr viele Milliarden Verlustgeschäfte keineswegs miteingerechnet.

Es ist kein Wunder, warum Sie mit Unehrlichkeit, Manipulationen, und Täuschungen Euch mit meiner versendeten Email motivieren wollen. Das Glücksportal war, ist, und bleibt geschlossen. Und einen Kooperationspartner für die Gravitätserzeugungsmaschine zu finden, werde ich das Glücksportal keinesfalls öffnen. Und das hört Ihr nur von mir, und keinesfalls von fremden Menschen. Dafür habe ich Euch meine Webseite bereitgestellt, damit Ihr immer auf den laufenden seit.

Mit freundlichen Grüßen

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com><https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk><https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826>

Evil intentions bring evil results. If King Charles deals sincerely with his cancer, then he can make direct contact with the magician Ptah Kidane.



KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

an lieutenantancy

Do., 8. Feb., 10:39 (vor 1

Tag)

Dear Mr King Charles III,

Apart from the metaphysical contact with Queen Elizabeth II, you have, for example, confirmed my funny bet with her via the BBC channel. In the meantime, however, all the emails I send and even my offline mode on my computer are monitored by various government hackers, which is why the media are always informed about everything. Unfortunately, you are unreceptive to telepathy, which is why I cannot make telepathic contact with you for various reasons. That is why I need from you the official way, via the invitation to Great Britain, and the compensations caused by your son Prince William, whereby I have lost my complete trust in your royal family.

If you recently had a problem with your prostate, and the media report that it was benign, and afterwards it is reported that another cancer has been found. Then this is misleading, because nobody knows what cancer you have. My logical conclusion is that you have prostate cancer, unless you are unlucky and the doctors diagnose pancreatic cancer. And then the speculation business begins, which you yourself have caused because you don't want to give any more details. How am I supposed to know how to cure you if I have to guess for myself or even suspect a game of deception because I have already been deceived by your royal family? If you weren't the son of my telepathic friend Queen Elizabeth, I wouldn't give a shit about you right now. But she says I should make contact with you and give you a chance.

If that's the case, then I need your sincerity, and not a brief appearance after my letter, so that I can heal you from a distance. The lies have short legs, but their effects are far more serious because no metaphysical contact can be made without trust. So the only thing left is physical contact, and that is why you have to jump over your shadow and invite me to the UK, because otherwise you are dead to me. I told your mum the same thing. It is by no means my problem that you cling so desperately to your racial ideology. If you prefer the misfortune of your England to this way of thinking, then your faith in Jesus and the God associated with it cannot help you at all. Honesty includes standing by the truth. You know the truth and would like to manipulate it like everyone else. However, with your cancer you are in no way in a position to negotiate with me, because if it was sincere, then you know that you have to fight to regain my trust. And even worse, you should not waste any time, because the metastases can spread and multiply very quickly, forcing you to make quick decisions. You know the truth, which is why you already know the answer. God wanted you to be in this situation so that you would learn to do the right thing. If you make the wrong decision, your mother's wishes for your mercy will remain unfulfilled because you chose to die for the honour of the fascists.

Sincerely yours

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

<https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826>

## **After the death of Queen Elizabeth II, you and your family really stabbed me in the back. You used fraud to dispossess the magician who helped immortalise her!**

Dear Mr King Charles III,

because of your ambush towards me, after I supported your mother Queen Elizabeth II to enter the realm of heaven free of charge, and even helped her to immortalise there, you in return did not make it easy for me to keep my promise to her when I promised to bring her prosperity in abundance. With manipulation, deceit, cover-ups and lies, you, together with the Anonymous Nazis, tried to steal from me and to dispossess me. However, this is not how ancient Egyptian magic works. During the time in which you fought me so stubbornly, your fortune would have grown considerably. However, you have chosen the wrong path.

Even if I could help your illness to heal faster, I have lost trust in your deceitful family, so you would have to compensate me first before I use my magic for you. I can only tell you how disappointed Queen Elizabeth II is at your fascist special treatment of people so far, who was a metaphysical faithful companion to your mother until the last second, and selflessly took away her fear of death. I really saw your mother as a telepathic friend because we were in regular contact on the metaphysical plane. Unfortunately, this gift is too foreign to you because you are unreceptive to it.

I am still pursuing the same goal, which is my divine mission to realise the gravity generating machine. You can only make up for your mistakes to an Ancient Egyptian Messenger of God if you allow me my rights, which I am entitled to, so that I can legally use my magic for the Bitcoin to keep my word to your mother. You have the power to make amends for your misdeeds, or the curse will haunt you with your cancer. As vicious as your family is, your son Prince William is probably looking forward to ascending the throne himself. Too bad it had to come to this. I wished you had inherited more of your mother's qualities, then we too would be telepathic friends today.

Ancient Egyptian magic is not African voodoo, although it also has its roots in ancient Egyptian magic. The magic of the Sun Kings can only work in conjunction with the creator god Atum Ra, which you are vehemently trying to cover up. However, if you want to give yourself a hard time, then you don't need to contact me at all. I was a soul mate with your mother, which is why I enjoyed having contact with her. You have to fight for my attention so that I can regain my trust in you. You cannot compare the ancient Egyptian religion of 3100 to 2600 BC with any of your present-day religions, because a great deal has been manipulated and falsified over 5000 years, so that you can never know what it was like. I only have the advantage that it is rooted in my genes. I don't have to make any effort for this magic. Only the path to finding it was arduous, because I had to pass many tests before God himself granted me access to the inexhaustible magic. For both benign and malignant magic. If you do the right thing now so that I can keep my promise to your mother, then Britain will be fine, otherwise the future doesn't look at all bright for everyone. Because if you carry on like this, we will very soon be in World War 3!!!

Sincerely yours

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

<https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826>

## **Böse Absichten bringen böse Ergebnisse. Wenn König Charles mit Seiner Krebserkrankung aufrichtig umgeht, dann kann Er den direkten Kontakt zu den Magier Ptah Kidane aufnehmen.**

Sehr geehrter Herr König Charles III.,

abgesehen von den metaphysischen Kontakt zu der Queen Elisabeth II., hat Sie beispielsweise meine spassige Wette mit Ihr über den BBC Sender bestätigt. Mittlerweile werden jedoch alle meine versendeten Emails und sogar mein Offline Modus meines Computers von unterschiedlichen Regierungshackern

überwacht, weshalb die Medien immer über alles informiert sind. Du bist leider unempfindlich für die Telepathie, weshalb ich aus unterschiedlichen Gründen keinen telepathischen Kontakt zu Dir aufnehmen kann. Darum brauche ich von Dir den offiziellen Weg, über der Einladung nach Großbritannien, und die Entschädigungen, die durch Deinen Sohn Prinz William verursacht wurden, wodurch ich mein komplettes Vertrauen zu Eurer Königsfamilie verloren habe.

Wenn Du zuletzt ein Problem mit der Prostata hattest, und die Medien berichten, dass sie gutartig war, und hinterher gemeldet wird, ein weiterer Krebs gefunden worden zu sein. Dann ist das eine Irreführung, weil keiner weiss, welche Krebserkrankung Du nun hast. Nach meiner logischen Folgerung hast Du den Prostata-Krebs, ausser Du hättest Pech und die Ärzte stellen einen Bauchspeicheldrüsen-Krebs fest. Und schon fängt damit das Spekulationsgeschäft an, das Du jedoch selbst verursachst, weil Du keine nähere Angaben preisgeben willst. Wie soll ich dann wissen, wie ich Dich heilen kann, wenn ich selbst raten muss, oder sogar ein Täuschungsspiel vermute, weil ich bereits von Deiner Königsfamilie hintergangen wurde. Wenn Du keinesfalls der Sohn meiner telepathischen Freundin Queen Elisabeth wärst, dann wärst Du mir jetzt scheisseegal. Aber Sie sagt, ich solle Kontakt zu Dir aufnehmen, und Dir eine Chance geben.

Wenn das so ist, dann brauche ich Deine Aufrichtigkeit, und kein kurzer Auftritt nach meinem Schreiben, so dass ich Dich aus der Ferne heilen kann. Die Lügen haben kurzen Beine, jedoch Ihre Auswirkungen sind weitaus gravierender, weil ohne ein Vertrauen kein metaphysischer Kontakt aufgenommen werden kann. Somit bleibt nur noch der physische Kontakt, und darum musst Du über Deinen Schatten springen, und mich nach Großbritannien einladen, denn ansonsten bist Du für mich gestorben. Das habe ich auch genauso Deiner Mutter geschildert. Es ist keineswegs mein Problem, dass Ihr so krampfhaft an Eurer Rassenideologie festhält. Wenn Dir das Unglück Deines England Reiches für dieses Denken lieber ist, dann kann Dir auch Euer Glaube an Jesus und damit verbundenen Gott keinesfalls helfen. Zu der Aufrichtigkeit gehört zu der Wahrheit zu stehen. Du kennst die Wahrheit, und würdest Sie gerne, wie alle anderen manipulieren. Jedoch bist Du mit Deiner Krebserkrankung keinesfalls in der Position mit mir verhandeln zu können, weil wenn sie aufrichtig war, dann weisst Du, dass Du für meiner Vertrauenswiedergewinnung kämpfen musst. Und schlimmer noch, Du solltest keine Zeit verlieren, denn die Metastasen können sich sehr schnell verbreiten und vermehren, so dass Du gezwungen bist schnelle Entscheidungen zu treffen. Du kennst die Wahrheit, weshalb Du die Antwort schon kennst. Gott wollte, dass Du in dieser Situation kommst, damit Du lernst das Richtige zu tun. Solltest Du Dich falsch entscheiden, dann bleiben die Wünsche Deiner Mutter für Deiner Gnade unerfüllt, weil Du es bevorzugt hast, für die Ehre der Faschisten zu sterben.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)  
<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>  
<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>  
<https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826>

## **Nach den Tod der Queen Elisabeth II. ist Deine Familie und Du mir so richtig in den Rücken gefallen. Mit Betrug wolltet Ihr den Magier enteignen, der Ihr zur Verewigung verholfen hat!**

Sehr geehrter Herr König Charles III.,

aufgrund Eurer Hinterhalt mir gegenüber, nachdem ich Eurer Mutter Queen Elisabeth II. kostenlos die unterstützte Angstfrei den Reich des Himmels zu betreten, und Ihr dort sogar zur Verewigung verhalf, habt Ihr mir im Gegenzug keineswegs einfach gemacht, mein Versprechen an Ihr zu halten, als ich Ihr versprach, den Wohlstand in Überfluss zu bringen. Mit Manipulationen, Betrüge, Vertuschungen, und Lügen habt Ihr gemeinsam mit den Anonymen Nazis versucht mich zu bestehlen, beziehungsweise auch zu enteignen. So funktioniert jedoch die Altägyptische Magie keinesfalls. In dieser Zeit in dem Ihr mich so hartnäckig bekämpft hattet, wäre Euer Vermögen um einiges gewachsen. Allerdings habt Ihr Euch für den falschen Weg entschieden.

Auch wenn ich Deine Krankheit zur einer beschleunigten Heilung fördern könnte, habe ich den Vertrauen zu Eurerer hinterhältigen Familie verloren, weshalb Du mich zuerst entschädigen müsstest, bevor ich meine Magie für Dich einsetze. Ich kann Dir nur sagen, wie sehr die Queen Elisabeth II. enttäuscht ist, über Deiner faschistischen Sonderbehandlung den Menschen gegenüber bisher warst, der Deiner Mutter bis auf der letzten Sekunde ein metaphysischer treuer Begleiter war, und Ihr selbstlos die Angst vor dem Tod nahm. Ich habe Deine Mutter wirklich, als einer telepathischen Freundin gesehen, weil wir in der metaphysischen Ebene regelmäßig kontaktierten. Diese Gabe ist für Euch leider zu fremd, weil Ihr unempfindlich dafür seid.

Nach wie vor verfolge ich immer noch das gleiche Ziel, das mein Gottesauftrag ist, die Gravitätserzeugungsmaschine zu realisieren. Du kannst Deine Fehlern einen Altägyptischen Gottesgesandten gegenüber nur noch gutmachen, wenn Du mir meine Rechte ermöglichst, was mir zusteht, damit ich legal meine Magie für dem Bitcoin einsetzen kann, um mein Wort Deiner Mutter gegenüber zu halten. Du hast die Macht Deine Schandtaten wieder gutzumachen, oder der Fluch verfolgt Dich mit Deiner Krebserkrankung. So bösartig, wie Eure Familie ist, freut sich wahrscheinlich Dein Sohn Prinz William selbst den Thron zu besteigen. Zu Schade, dass es so kommen musste. Ich hatte mir gewünscht, Du hättest viel mehr die Eigenschaften Deiner Mutter geerbt, dann wären auch wir heute telepathischen Freunde.

Die Altägyptische Magie ist kein afrikanischer Voodoo, obwohl er ursprünglich auch seine Wurzeln aus der Altägyptischen Magie gezogen hat. Die Magie der Sonnenkönige kann nur in Verbindung des Schöpfergottes Atum Ra funktionieren, die Ihr vehement zu vertuschen versucht. Wenn Du Dir jedoch die harte Nummer geben willst, dann brauchst Du mich auch keineswegs zu kontaktieren. Mit Deiner Mutter war ich Seelenverwandt, weshalb ich gerne zu Ihr Kontakt hatte. Du musst um meiner Aufmerksamkeit kämpfen, damit ich wieder den Vertrauen zu Dir gewinne. Die Altägyptische Religion 3100 bis 2600 vor Christus kannst Du mit keiner Eurer heutigen Religionen vergleichen, denn sehr vieles wurde über 5000 Jahren manipuliert, und verfälscht, so dass Ihr niemals wissen könnt, wie sie war. Ich habe nur den Vorteil, dass sie in meine Genen verwurzelt ist. Ich muss mich für diese Magie kein Bisschen anstrengen. Nur der Weg, bis ich sie gefunden habe, war mühsam, weil ich sehr viele Prüfungen zuvor bestehen musste, bevor Gott selbst mir den Zugang zu der unerschöpflichen Magie vergab. Sowohl für die gutartige, als auch für die bösartige Magie. Tust Du jetzt das Richtige, damit ich den Versprechen an Deiner Mutter halten kann, dann wird es Großbritannien gut gehen, andernfalls sieht die Zukunft für alle keineswegs rosig aus. Denn wenn Ihr so weitermacht, dann befinden wir uns sehr bald im 3. Weltkrieg!!

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)  
<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>  
<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>  
<https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826>